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Anfrage 0819/2014 zur Sitzung  am 07.05.2014 

 
Ausbau von Kita-Plätzen in der Stadt Mainz (CDU) 
 
 Die CDU-Stadtratsfraktion hatte bereits in der letzten Ratssitzung am 9. April 2014 eine 
Anfrage zu den bekannt gewordenen Verzögerungen bei der Bewilligung von Anträgen 
zum Ausbau von Kita-Plätzen für unter Dreijährige durch das zuständige Landesjugend-
amt eingereicht.  In der Antwort der Verwaltung wurde deutlich, dass allein in der Stadt 
Mainz in über 20 Fällen beantragte Landeszuwendungen nicht bewilligt wurden (Stand: 7. 
April 2014).  
 

 
Wir fragen daher die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
 

2. Welche beantragten Landeszuwendungen wurden mittlerweile bewilligt? 
 

3. Welche Träger haben inzwischen um Erstattung gegebenenfalls ausbleibender 
Landeszuwendungen bei der Stadt nachgefragt? 

 
4. Wie sind grundsätzlich die langen Bearbeitungszeiten seitens des Landes zu erklä-

ren? 
 

5. Welche Maßnahmen sieht die Stadt vor für den Fall, dass die Landeszuschüsse in 
die nächsten Haushaltsjahre geschoben werden? 

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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